

Un plan de contención es un aliado en la operación de las empresas

LIMPIEZA EFICIENTE GARANTIZA CALIDAD EN PROCESOS DE DISPOSITIVOS MÉDICOS

- La limpieza y desinfección de los dispositivos médicos es una de las tareas imprescindibles para evitar pérdidas millonarias en su proceso de elaboración.

Costa Rica, 11 de mayo de 2023

Los dispositivos médicos son el principal producto de exportación en Costa Rica. De acuerdo con datos de [la Coalición Costarricense de Iniciativas de Desarrollo \(CINDE\)](#), en el 2021, el 36% de las exportaciones fueron gracias a este sector y si hablamos en términos económicos esto le representó al país \$5,200 millones; abriendo 43.637 oportunidades de empleos.

Gracias a este auge, Costa Rica se ubicó en el top 5 de los principales receptores a nivel mundial de proyectos *greenfield* de dispositivos médicos, solo detrás de Alemania, Estados Unidos, Francia y Reino Unido. Esto según el último informe de Investment Monitor (2022). Sin duda alguna, la industria está abriendo más oportunidades para que las empresas globales apuesten por nuestro país, yendo más allá de las actividades de diseño y manufactura de dispositivos médicos, pero contribuyendo también a la investigación y desarrollo.

Por esto, para seguir atrayendo más inversión al país, es importante que las empresas dedicadas a la fabricación de dispositivos médicos aseguren los estándares más altos de limpieza y desinfección en las instalaciones, con el fin de evitar millones de dólares en pérdidas durante la fabricación de los productos.

Actualmente, las compañías del sector de Ciencias de la Vida deben trabajar con planes de contención de limpieza, que incluya estrictas medidas de protocolo y desinfección para garantizar un ambiente seguro y controlado.

“La limpieza y desinfección se han convertido en una necesidad crucial para todos los sectores, especialmente en la industria médica, ya que deben de garantizar la seguridad y la eficacia de los productos y servicios que ofrecen. Por ende, crear un plan de contingencia asegura una limpieza óptima en todas las áreas; además, ayuda a cumplir con los requisitos y regulaciones de limpieza, y desinfección, establecidos por las autoridades de Salud”, indicó Tatiana Camacho, jefa de limpieza de Grupo EULEN Costa Rica.

Planificación preventiva y eficiente

De acuerdo con la experta en limpieza, las compañías fabricantes de dispositivos médicos deben de mantener un alto nivel de condiciones sanitarias, que deben incluir instalaciones, equipos, contenedores y materiales de producción. Por esto, para crear un plan de contención adecuado, es importante que cada empresa trabaje bajo 4 vértices.

1. Hacer una evaluación de la suciedad y los materiales a limpiar.
2. Analizar el nivel de riesgo y elegir el tipo de protocolo a tratar.
3. Seleccionar los productos y utensilios a utilizar.
4. Elaborar el protocolo de limpieza y desinfección que se debe de seguir.

Asimismo, Camacho mencionó que, a la hora de crear esta planificación, es fundamental que se involucren los encargados de salud de la compañía, las políticas de la empresa referentes al tema y el departamento de EHS, Limpieza e Higiene.

“En Grupo EULEN Costa Rica, estamos comprometidos a ayudar a las empresas de dispositivos médicos a mantener los más altos estándares de limpieza para garantizar la seguridad y el bienestar de todos. Por ejemplo, dentro de nuestra compañía contamos con varios casos de éxito donde podemos indicar que gracias a nuestra tecnología y experiencia se ha obtenido 0 propagación de virus o bacterias”, señaló Camacho.

Por último, Grupo EULEN Costa Rica invita a todas las empresas del sector a buscar aliados estratégicos que cuenten con tecnología de punta para implementar el plan, y a su vez tengan la experiencia necesaria para que los puedan asesorar de manera correcta y así lograr excelentes resultados.

EULEN Limpieza constituye la primera actividad que desarrolló el Grupo EULEN en 1962 ofreciendo al mercado, por primera vez, un servicio profesionalizado de limpieza. En la actualidad, constituye una de las primeras empresas de su sector por su conocimiento y experiencia en un sector en el que el Grupo EULEN ha sido pionero y del que es referente. Sus más de 50 años de experiencia, junto a la integración de la más moderna tecnología, hacen que ofrezca servicios integrales de limpieza que garanticen un entorno limpio y saludable. Desarrolla su know-how en sectores altamente especializados como grandes superficies, transportes tanto en infraestructuras como en material móvil, centros sanitarios, industria agroalimentaria, industria farmacéutica, industria general y edificios de oficinas, entre otros. Su actividad se divide en: Limpieza convencional, Limpieza agroalimentaria y farmacéutica, Limpieza industrial, Higiene sanitaria, Protección medioambiental y radiológica, Higiene y control ambiental y Servicio housekeeping, y posee las certificaciones ISO 9001 y en OSHAS 18001:2007.

El Grupo EULEN es líder en el diseño de servicios a empresas, con el objetivo de ofrecer a la sociedad servicios innovadores que aportan soluciones útiles, de calidad y más eficientes. Está especializado en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, soluciones globales de recursos humanos y empleo y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 14 países y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 90 000 personas. El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado efr, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.

Para más información:

Jennifer Reyes Acosta
jennifer.reyes@upgradecomunicacion.com
<http://www.upgradecomunicacion.com>

Tfn. +506 2506-3882 / +506 7108-2949
Upgrade Comunicación

